

Videla y Pereda acuerdan buscar una rápida integración entre sus países

Argentina financiará la construcción de una ferrovía que llegará al centro de la amazonia boliviana

(AP, EFE y PL)

POCITOS, frontera bolivia no-argentina, 25 de octubre. Los presidentes Jorge R. Videla y Juan Pereda, comprometieron hoy los esfuerzos de Argentina y Bolivia para alcanzar una rápida integración entre las dos naciones y reafirmaron su propósito de marchar hacia "un futuro compartido" de mutua solidaridad con las aspiraciones de ambos pueblos.

Como expresión de ese compromiso, Videla anunció la decisión argentina de respaldar financieramente, "en las condiciones más favorables", la construcción de una ferrovía que debe llegar hasta el corazón de la región amazónica boliviana para iniciar, en la próxima década, una explotación intensiva de sus riquezas.

El anuncio de Videla fue recibido con un prolongado aplauso por el presidente boliviano y la multitud que se reunió en este caluroso lugar fronterizo, donde los dos mandatarios inauguraron un puente sobre la quebrada que separa a ambas naciones.

Videla también arrancó aplausos cuando reiteró que para Argentina, "Bolivia es mucho más que una vecindad geográfica; es una honda y palpitante realidad donde trasciende el amor a la libertad y la justicia y con cuyas legítimas reivindicaciones nos sentimos plenamente solidarios".

La frase fue un claro respaldo argentino a las aspiraciones de Bolivia de lograr una salida propia y soberana al Océano Pacífico.

Previamente, Videla había destacado que la obra que los dos presidentes acababan de inaugurar simbolizaba "la entrañable amistad" entre Bolivia y Argentina, así como "el alto y fecundo nivel de sus relaciones".

Antes de que Videla pronunciara su discurso, Pereda le había dado la bienvenida.

"Aquí, donde se conjuncionan nuestros pueblos en

una extraordinaria síntesis, lo recibo con el afecto fraternal que Bolivia profesa por la Argentina", declaró el mandatario boliviano.

"En circunstancias en que existen problemas que reclaman la unidad de nuestra América", dijo Pereda, "vuestra visita demuestra, una vez más, la amplitud y solidaridad con que la Argentina ejerce sus relaciones internacionales". Pese a la aparente generalidad de la expresión, su contenido fue un agradecimiento anticipado a la solidaridad que, poco después, expresaría Videla con la aspiración marítima boliviana.

ORDENAN LIBERAR A 4 MUJERES

Mientras tanto, la Cámara de Apelaciones en lo Criminal de Buenos Aires ordenó la libertad de 4 mujeres detenidas por el gobierno y dio curso a 157 recursos de "habeas corpus" en favor de presuntos deteni-

dos políticos, que habían sido previamente denegados por jueces de primera instancia.

Asimismo, el gobierno argentino puso en libertad a 3 dirigentes ferroviarios que habían sido detenidos por violar la Ley de Seguridad Nacional.

Los sindicalistas —Gustavo Páez, Luis Zambon y Héctor Vicente Petina— organizaron en marzo pasado un paro de ferrocarriles.

Por último, el diario **Buenos Aires Herald** atribuye hoy a la extrema derecha el secuestro de Rodolfo Zanolungo, presidente del comité organizador de la olimpiada de ajedrez, que comenzará mañana en esta capital.

El periódico señala que la derecha **Lucha** denodadamente por desacreditar al gobierno, mientras que éste "de tanto en tanto ha condenado indirectamente las atrocidades derechistas aunque no con tanto entusiasmo" como lo hace al tratarse de la izquierda.

EL DIARIO 26 10 78